

# **ORGANIZACIÓN MUNDIAL**

Reiteramos también nuestra exhortación a no invocar, sin base científica, barreras sanitarias o fitosanitarias que obstaculizan innecesariamente el comercio agrícola.

En la negociación sobre bienes no agrícolas, Guatemala espera soluciones adecuadas contra el escalonamiento y los picos arancelarios. Propugnamos asimismo que la iniciativa sectorial sea voluntaria. En general, esperamos que sea más operativa la aplicación de los principios de "reciprocidad no plena".

Por su grado de desarrollo, su ubicación geográfica y su vocación de apertura comercial, Guatemala tiene mucho que ofrecer a sus socios comerciales en materia de servicios. Con la entrega de nuestra oferta inicial, ~~h162oe3ms t3aeice(eice)(6)B nstice(eico c)-10.7(o)-1(mpr)-11.2(o)-1(mi)-8.3(so )-3(c)-10.7(o)4s2or~~ vías de desarrollo especialmente competitivos: los productos agrícolas.

Los países desarrollados deben tener muy en cuenta que si el comercio es importante, más importante es la paz social y la paz social descansa en ese concepto de dar a cada quien lo suyo, y la única manera de darle una oportunidad a las mayorías que comprenden la población del mundo es reconociendo que es indispensable que el desarrollo del comercio y del progreso conlleve el mejorar las condiciones de vida y la creación de puestos de trabajo dignos en países en vías de desarrollo. De lo contrario estaremos viendo cada vez mayores movimientos migratorios ilegales, más trabajo